



明けまして おめでとうございます  
 旧年中は格別のご愛顧をいただき 誠にありがとうございました  
 皆様のご健康とご多幸を 心よりお祈りいたします  
 本年もご愛顧のほどお願い申し上げます



令和7年 元旦

『幼老統合ケア施設えびす』も『まごのて』以来、第18期を迎えることができました。  
 少子高齢化の中でも、多世代の方々が少しでも安全で安心できる「住みやすい地域づくり」を目指し、これからも地域の縁側として、地域貢献できるよう精進してまいりますので、利用者様・利用児童生徒・ご家族様・関係機関の皆さまのより一層の支援と励ましを賜りますようお願い申し上げます。

代表 豊福 和明

## 通所介護事業所

令和7年 巳年



## 新年の書初め



お刺身の美味しかったよ〜♪

今年のクリスマス会の昼食は特別メニュー！ちらし寿司に、お刺身などが出て「美味しかったよ〜」と喜んで頂きました☆また、恒例のピンゴゲームの他、ジェスチャーゲームでは利用者さんにも参加してもらい盛り上がりました♪



## クリスマス会



## 展海峰コスモスドライブ

行事の中でも特に皆さん楽しみにされている、コスモスドライブ♪風にゆらゆらと揺れて可憐な姿が愛らしく、歩きながら、また立ち止まってコスモスを楽しめました ♪



11月に開催されました崎辺地区コミセンまつりに、利用者の皆さんが作った作品を出展しました。この日に向け、熱心に製作され、見ごたえのある素晴らしい作品をたくさん並べることができました♪

## 崎辺地区コミセンまつり



## 消防訓練



避難・通報・初期消火の三つを 11月に実施しました。訓練後には、身近に潜む火災の原因がどんなものか、どのように心がけたらよいかなど自宅での「火災予防の知識」についてお話をさせて頂きました。